

Communications

Le Prix Média est décerné à une émission TV du magazine de santé 36.9°



Photo: Académies suisses des sciences

Lison Méric

Les Académies suisses des sciences ont décerné le Prix Média 2016 dans le cadre du «Swiss Media Forum» à Lucerne. Le prix est attribué à la journaliste Lison Méric du magazine de santé 36.9° (RTS) pour son reportage concernant le phénomène psychique des hallucinations auditives.

«J'entends des voix» – c'est ainsi que Lison Méric a intitulé son reportage, dans lequel elle interroge et dresse le portrait de personnes qui traversent leur vie avec des voix dans leur tête. Grâce à diverses perspectives soigneusement choisies, le document montre combien l'approche individuelle de ce phénomène psychique, qui représente une lourde charge pour les personnes concernées, est importante.

L'ASSM se réjouit de voir le Prix Média de cette année attribué à une émission du domaine de la médecine. Elle félicite Lison Méric pour ce prix qui honore des performances exceptionnelles dans le domaine du journalisme scientifique.

Vous trouvez la shortlist des candidats et plus d'informations concernant le Prix Média des Académies suisses des sciences sous: akademien-schweiz.ch/fr/Prix-Media

Sujets actuels de forum

Rejoignez la discussion en ligne sur www.bullmed.ch



Jean-Claude Vuille, Professeur émérite, Berne

Prévention de l'obésité

Arrêtez de faire la guerre à l'obésité



Dr med. André Seidenberg, Zurich

Obligation d'annonce

Obligation d'annonce dans le cas de traitements par des substances psychotropes